

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le gala de l'ONUSIDA réunit le monde de l'art et du design afin de sensibiliser et soutenir les efforts de l'ONUSIDA pour mettre fin à l'épidémie de sida d'ici 2030

Soirée organisée par Son Altesse Royale, la Princesse Eugénie d'York, Caroline Rupert et Ndaba Mandela. Les invités ont rendu hommage à l'héritage de l'activiste de la lutte contre l'épidémie de sida, Dame Elizabeth Taylor, et ont pu apprécier les spectacles des stars Nico & Vinz et la vente aux enchères en tenue par le commissaire-priseur Simon de Pury

BÂLE/GENÈVE, **13 juin 2017** - Les partisans de l'ONUSIDA ont assisté à son gala annuel le 12 juin, organisé par Son Altesse Royale, la Princesse Eugénie d'York, Caroline Rupert et le petit-fils de Nelson Mandela, Ndaba Mandela. Lors du Design Miami/Basel à la veille du festival d'art Art Basel, les invités ont apporté leur soutien au travail de l'ONUSIDA visant à accroître l'accès aux services de prévention et de traitement du VIH dans le monde entier.

« Nous avons réussi à répondre à l'épidémie de VIH et des millions de vies ont été sauvées, mais le sida n'a pas disparu. Chaque heure, 125 personnes meurent du sida et 240 personnes sont infectées par le virus », a déclaré Michel Sidibé, directeur exécutif de l'ONUSIDA. « Selon Dame Elizabeth Taylor, nous devons « gagner au nom de l'humanité entière. » Laissons à ce gala avec son sens de l'urgence, sa compassion et son engagement. Parce que, ensemble, nous pouvons atteindre notre rêve qui tend à mettre fin au sida. »

Les hôtes ont accueilli autour de 270 invités internationaux du monde de l'art, du design, de l'architecture, de la mode, du cinéma et de la musique. Le gala a été rendu possible grâce à Cartier et l'hôtel InterContinental Geneva, avec le soutien de Design Miami/.

La soirée a honoré l'héritage de l'activiste de longue date contre le sida **Dame Elizabeth Taylor**, dont le petit-fils Quinn Tivey était présent au gala. Un hommage spécial a été rendu en reconnaissance des contributions remarquables de Dame Elizabeth visant à améliorer la vie des personnes infectées par le VIH.

La soirée a débuté par un vernissage exclusif de Design Miami/Basel, présentant le travail de certains des designers de collection les plus importants au monde des XXe et XXIe siècles.

Après la réception et la présentation, Son Altesse Royale, la Princesse Eugénie d'York et Caroline Rupert ont accueilli les invités. Le commissaire-priseur Simon de Pury a ensuite ouvert une vente aux enchères, avec de nombreux designers dont Catherine Opie, Cartier, Dustin Yellin, Haas Brothers et Pierre Jeanneret.

Le gala s'est conclu par un spectacle musical spécial de Nico & Vinz, qui ont diverti les invités avec leurs tous derniers morceaux, ainsi que des succès populaires tels que Am I Wrong? Le DJ Bas Ibellini s'est emparé de la scène après la fête pour clôturer la soirée.

[FIN]

Site internet et social

www.unaids.org www.designmiami.com

#AIDSisnotover #UNAIDSgala

Instagram: @unaidsglobal

Facebook: facebook.com/UNAIDS

Twitter: twitter.com/unaids

Contacts médias

ONUSIDA | Sophie Barton-Knott | tél. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

Camron PR | Hannah Perry | Hannah.Perry@camronpr.com

Camron PR | Max Tobias | Max.Tobias@camronpr.com

ONUSIDA

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise le monde pour réaliser sa vision partagée de zéro nouvelle infection à VIH, zéro discrimination et zéro décès lié au sida. L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 agences des Nations Unies – HCR, UNICEF, PAM, PNUD, UNFPA, l'ONUDC, ONU Femmes, OIT, UNESCO, OMS et Banque mondiale – et travaille en étroite collaboration avec des partenaires internationaux et nationaux afin de mettre fin à l'épidémie de sida d'ici 2030 dans le cadre des objectifs de développement durable. Obtenez de plus amples informations sur le site unaids.orget connectez-vous avec Facebook, Twitter, Instagram et YouTube.

Hôtel InterContinental Geneva

L'hôtel a ouvert ses portes en 1964 et a été rénové par le célèbre designer Tony Chi. Sa discrétion et sa sécurité légendaires ont fait de lui une personne de confiance et attitrée de nombreux événements d'importance internationale. La résidence au dernier étage est la plus grande et prestigieuse Suite à Genève et offre une vue imprenable à 360° sur les montagnes, le lac, la ville et son cadre spectaculaire (1 000 m²). Situé au cœur du quartier diplomatique, l'hôtel se transforme en destination de détente pendant l'été, avec la plus grande piscine extérieure de Genève. En 2013, l'hôtel et l'ONUSIDA ont conclu un partenariat public-privé invitant les invités à « entrer dans l'histoire » et à s'engager pour une génération sans sida. www.geneva-intercontinental.com

Design Miami/

Le Design Miami/ est le forum mondial du design. Chaque salon rassemble les collectionneurs, les galeristes, les designers, les conservateurs et les critiques du monde entier les plus influents pour célébrer la culture et le commerce du design. Au cours des salons Art Basel à Miami, aux États-Unis, en décembre et à Bâle, en Suisse, chaque mois de juin, Design

Miami/est devenu le premier lieu de collecte, d'exposition, de discussion et de création de design de collection. <u>www.designmiami.com</u>

Cartier

La Cartier Charitable Foundation a été créée en 2012 pour catalyser l'engagement philanthropique de la Maison Cartier visant à améliorer les moyens de subsistance des plus vulnérables. La fondation se concentre sur les plus exclus et marginalisés, en particulier les femmes et les enfants vivant dans les régions les moins développées du monde. Les efforts visent à éliminer les obstacles qui empêchent les gens d'agir et de prospérer, ce qui leur permet de vivre une vie équilibrée et épanouissante dans un environnement inclusif, équitable et sécurisé. La fondation supporte actuellement 20 partenaires dans 30 pays en développement. Pour de plus amples informations, accédez au site http://www.cartiercharitablefoundation.org/en